

Medienmitteilung

Die Stiftung umweltengAGement stellt in der zweiten Jahreshälfte 2022 Fördergelder in der Höhe von rund CHF 75'000.– zur Verfügung

Die Stiftung umweltengAGement spricht in der zweiten Jahreshälfte 2022 für diverse Projekte in den Bereichen Natur-, Heimat- und Ortsbildschutz im Kanton Aargau insgesamt CHF 76'120.–

Demonstrations- und Schulgarten in Unterentfelden

Der Verein biologischer Gartenbau Unterentfelden wird mit einem Betrag von CHF 10'000.– unterstützt, um einen Demonstrations- und Schulgarten für naturnahen Gartenbau zu bauen. Dank dieses Gartens sollen Besucherinnen und Besucher zum naturnahen Gärtnern und zur Biodiversität inspiriert werden.

Aufwertung Esteracker in Beinwil am See

Der Schwerpunkt dieses Projektes liegt bei der Instandstellung der Gewässer im Esteracker. Die Weiher sollen abgedichtet und aufgewertet werden. Die Umgebung wird zusätzlich ausgelichtet und neu bepflanzt. Für dieses Projekt des Natur- und Vogelschutzvereins Beinwil am See spricht die Stiftung umweltengAGement CHF 7500.–

Baumpartnerschaften in der Gemeinde Auw

Die Stiftung umweltengAGement übernimmt die Patenschaft für drei Biotopbäume in der Höhe von CHF 3'620.– Die drei Bäume werden für die kommenden zehn Jahre aus dem Nutzungskreislauf ausgeschieden und bieten mit ihren ökologischen Besonderheiten wie Höhlen, Totholz in der Krone usw. für Fledermäuse, Falter oder Vögel wertvolle Lebensgrundlagen.

Auflichtung von Föhren- & Buchenwäldern für Orchideen

Dieses Projekt des Juraparks Aargau wird von der Stiftung umweltengAGement mit CHF 15'000.– unterstützt. Mit dem Projekt sollen neben Föhrenwäldern auch Orchideen-Buchenwälder aufgelichtet werden. Beides sind prägende Waldgesellschaften und zählen aufgrund ihrer hohen Artenvielfalt zu den bedeutendsten Lebensräumen des Juraparks, weshalb sie mit gezielten Auflichtungen erhalten werden sollen.

Biodiversität und Landschaft oberes Wynetal

Dieses Projekt des Natur- und Vogelschutzvereine Gontenschwil & Reinach wird von der Stiftung umweltengAGement mit CHF 20'000.– unterstützt. Das Projekt verfolgt die ganzheitliche ökologische Aufwertung und Vernetzung bestehender Inventargebiete sowie die Sensibilisierung der Einwohnerinnen und Einwohner sowie auch der Bewirtschafterinnen und Bewirtschafter.

Erdnistende Wildbienen in Staffelbach

Die die Stiftung umweltengAGement fördert das Projekt «Erdnistende Wildbienen» mit CHF 10'000.–. Die Gemeinde Staffelbach beabsichtigt beim Schulhaus Wildbienen-Lebensräume zu schaffen. Mit dem Projekt soll aufgezeigt werden, wie mit «einfachen Mitteln» an «alltäglichen Standorten» eine positive Veränderung erreicht werden kann.

Amphibienförderung im Ankerainli in Mellikon

Das Projekt «Amphibienförderung im Ankerainli» wird von der Stiftung umweltengAGement mit CHF 10'000.– unterstützt. Beim Projekt in Mellikon werden ein grosses Laichgewässer für Geburtshelferkröten sowie mehrere kleinere Laichgewässer für Pionieramphibien wie die Gelbbauchunke oder die Kreuzkröte geschaffen. Zudem werden Steinwälle angelegt und neue Hecken mit einheimischen Pflanzenarten gepflanzt.

Neue Förderbeiträge in der 1. Jahreshälfte 2023

Die Stiftung umweltengAGement vergibt jährlich zweimal Fördergelder resp. Preise für ausserordentliches Engagement für die Umwelt im Kanton Aargau.

Institutionen oder Personen, deren Projekte dem Stiftungszweck entsprechen, und welche die Fördervoraussetzungen erfüllen, werden gebeten ein entsprechendes Gesuch einzureichen.

Detaillierte Ausschreibung und Bewerbungsformular: www.umweltengagement.ch

Eingabefrist: 30. April 2023

Stiftung umweltengAGement
c/o Salome Schüpbach, Präsidentin des Stiftungsrats
Bündnerstr. 4
4055 Basel
info@umweltengagement.ch